

Salva Reina charla en Económicas en el ciclo 'Aula de Liderazgo Empresarial'

CRÓNICA

La Facultad de Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga contó con la presencia del actor Salva Reina en una cita realizada siguiendo el formato de entrevista, como parte del ciclo de conferencias 'Aula de Liderazgo Empresarial'. La secretaria académica del centro, Macarena Parrado, fue la encargada de realizar la entrevista, que contó con las preguntas de los alumnos.

El decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque, y la representante de la Fundación la Caixa, Ana Belén Morales, fueron los encargados de presentar a Salva Reina. La entrevista se centró en su experiencia en el mundo empresarial y cómo logró combinar su carrera de actor con su faceta de emprendedor. Así, el actor habló de sus inicios y cómo compaginó el teatro de calle con sus estudios (Maestro en Educación Física), y cómo abandonó su trabajo como profesor de instituto para volcarse en su gran pasión en el mundo de la interpretación y en mundo empresarial a través de negocios relacionados con la cultura.

Sus inicios en el mundo empresarial vinieron motivados por la «fragilidad del mundo artístico», según comentó: «En esta profesión no siempre se tiene trabajo y hay que asegurarse un sueldo mensual». Esto le llevó a meterse también en su proyecto empresarial. El actor es socio propietario de la Cochera Cabaret, y engloba varios proyectos desde las áreas de la producción artística. Uno de los consejos que dio a los alumnos que quieran emprender es que lo tengan todo 'muy bien atado', analizando los pros y los contras, las expectativas a conseguir, y un buen plan de negocio; pero sobre todo les aconsejó que no pueden perder la ilusión, ya que «cuando te dedicas a lo que te apasiona, todo es más fácil de conseguir», recalcó.

Próximas charlas

El ciclo de conferencias 'Aula de Liderazgo Empresarial', que cuenta con la colaboración de Caixa Bank y Fundación La Caixa, continuará el 4 de mayo con la participación de la presidenta de Vodafone Giants, Virginia Calvo. El 24 de mayo tendrá lugar la charla de Bernardo Quintero, fundador de Virus Total e impulsor de la implantación de un centro de excelencia de ciberseguridad de Google en Málaga.